

中込うまいもんみつけ隊(第176回) ちゃぶ台

花火大会も天気が心配でしたが無事に開催されて大きなイベントが終わり、ほっとしている隊員達はまだまだマルシェやまちゼミなど色々な準備があるので忙しくしています。

いつものように隊員達が何処に行こうか話をしていると、「中込にも新しく色々なお店が増えているよね」と言う話が出ると、一人の隊員が「そうそう! 前も中込料理組合でお店を出していた方が戻ってきてお店を始めたんだって。嬉しいね。また中込に帰ってきてくれたんだね。名前はちゃぶ台って言うんだって」と話していると隊員達は嬉しそうにお店に向かって行きました。

のれんを潜ると懐かしい顔のママさんが居て何だかその当時に戻ったかのようです。席に着く前にいつものように「生ください!」と頼んでいます。

お店にはメニューがなく毎日ママさんとパパさんがその日の様子で仕込みをして出してくれるので、何が出てくるのか楽しみなんです。

でも定番のメニューはパパさん自慢の本場関西風のお好み焼き(700円)・焼き鳥(塩・たれ1本100円)・ママさんの自慢のぬか漬(400円)などがあるんです。是非ともそれは食べたいとお願いしています。

ビールと一緒にぬか漬が来るとビールをグーと飲むとその後キュウリのぬか漬を食べる。なんて幸せそうに食べているんでしょうか。美味しいんですね。丁度いい漬かり具合で瞬間にぬか漬はなくなつて、みんなおかわりとせがんでいます。

ママさんはやきとりを焼きながら待っててねみたいない感じで何か楽しいですね。パパさんがお好み焼きを運んできてくれました。厚みのあるお好み焼きを食べやすいようにカットしてくれてあって早速食べ始める隊員。「すごいよ。ふわふわ。さすが関西のお好み焼き」と熱々を頬張っている隊員。これなら一枚ぺろりと食べてしまいますよね。言うまでもありませんがお皿は空になっています。パパさんが間に合わないぐらいです。パパさんが丁寧に焼いてくれるのであの厚みのお好み焼きがふわふわに焼ける

んでしょうね。そうしていると塩とたれの焼き鳥が焼きあがってきました。塩は先ずはそのままで食べてその後ママさんが用意してくれた柚子胡椒を付けて食べてと同じ焼き鳥なのに味が変わるとまた食べるのが楽しくなりま

す。たれもママさんが作る自家製のたれでこれもまた味がある美味しさなんです。

大きな大根をしっかりと煮込んだ1品も人気なんです。隊員達もそれも食べたかとお願いと厚みのある大根が箸ですーと切れてフウフと冷ますのが忙しいようで、口に入れてもヒフヒフいいながらも美味しく食べていました。

懐かしい顔ぶれにママさんもパパさんも嬉しそうにしているので隊員達も嬉しくてどんどん飲んでしまったんですね。ぬか漬もその日によって違うようなので色々楽しめますね。焼き鳥もお肉が柔らかく焼きあがっているので口の中で直ぐになくなってしまいます。

よく飲みよく食べた隊員。これでまた頑張れそうですね。

ちゃぶ台さん美味しいお料理をありがとうございました。

営業時間…午後 4:30 ~ 10:00
定休日…日曜日



関西風お好み焼き



大根の厚煮



やきとり(たれ)



やきとり(塩)

スマホなどでカラーでご覧いただけます↓



ハイぶりっ子ちゃん
中込商店会協
特命宣伝部長

中込商店街だより

第551号



中込商店街のお得情報・お役立ち情報をお届けします。
次回は9/21㊤に新聞折り込みに入ります。
本紙ネット版も商店会サイトに掲載しています。

発行 中込商店会協同組合
〒385-0051 佐久市中込2-26-3
TEL 0267-62-5714・FAX 62-0361
Web <http://nakagomi.jp>
Mail info@nakagomi.jp
後援 佐久商工会議所

花火大会・中込夕暮れマルシェ & 福島県喜多方市のうまいもん市

夏のイベント、無事終了

花火大会やマルシェ、多くのお客様においでいただき、ありがとうございました。

「テンポの良い花火大会」

8/15の佐久千曲川大花火大会は、台風10号が広島県から日本海に抜けるタイミングで、強い雨が降ることも予想されていました。

このため、7時20分の開会式から協賛企業紹介のアナウンスも早目に進めたため、例年8:45ごろ終了しているところを10分早く8:35に終了しました。10分短かっただけなのですが、お客様からは「ずいぶんテンポの速い花火大会だった」という感想をいただきました。



ラストのスターマイン

会場放送では「台風の影響が心配されますので、早目に打ち上げております」というご案内をしていましたが、会場放送が聞こえない、ちょっと離れた所でご覧いただいた皆さんは「えっ、もう終わったの?」と思われることでしょう。

2013年に諏訪の花火大会でゲリラ豪雨があり、5,000人が帰宅できないということがありましたので、お客様の安全を最優先にプログラムを進めました。ご理解ください。

◆夕暮れマルシェ

8/24の「夕暮れマルシェ & 喜多方市のうまいもん市」は鈴木一功氏の一人芝居「海の見える理髪店」ほかウクレレ演奏、カラオケ大会、フラダンスなど多くのステージイベントと、佐久平

総合技術高をはじめとする多くの出店、さらにうまいもん市という多彩な内容で開催しました。

中込のイベントとしては初出場の「ヲタ芸」が大ウケ!

サイリウムを使ったダンスパフォーマンスですが、客席も照明を消した中で、明るいサイリウムを使ったキレの良いダンスがとてもカッコよくて客席からも歓声がある、大ウケでした。このヲタ芸の「ぱちえ組」は10月のハロウィンマルシェにも出演していただけるかもしれません。



にぎわった客席



ヲタ芸「ぱちえ組」